

BAB III

METODELOGI PENELITIAN

A. Jenis Penelitian

Jenis penelitian yang digunakan oleh penulis adalah penelitian lapangan (*field research*) yaitu penelitian yang dilakukan dengan mencari data melalui survey lapangan, jika dilihat dari informasi jenis datanya, penelitian ini merupakan penelitian kualitatif yakni penelitian yang pada umumnya tidak memerlukan pengujian data secara statistik, sedangkan, apabila dilihat dari sifatnya, penelitian ini adalah penelitian deskriptif karena memberikan gambaran atau uraian atas suatu keadaan sejelas mungkin tanpa ada perlakuan terhadap objek yang diteliti.

B. Obyek / Subjek Penelitian

Objek atau Subjek dari penelitian ini adalah Analisis Penerapan PSAK 105 dan 106 pada Produk Pendanaan dan Pembiayaan di Bank Tabungan Negara Syariah Cabang Yogyakarta yang beralamat di Jl Faridan M. Noto No. 10 Kota Baru Gondokusuman Yogyakarta.

C. Sumber atau Jenis Data

Dalam penyusunan skripsi ini penulis menggunakan dua sumber jenis data, yaitu:

1. Data primer

Data primer merupakan data yang diperoleh secara langsung dengan menggunakan metode *observasi* (pengamatan langsung), wawancara (*interview*), dokumentasi (Kurniawati, 2011:3)

2. Data Sekunder

Data yang dikumpulkan oleh penulis sebagai bahan penulisan ini menggunakan data sekunder, adapun pengertian data sekunder akan dijelaskan secara singkat yaitu data yang diperoleh secara tidak langsung yaitu diperoleh melalui perantara atau pihak-pihak lain, data tersebut meliputi literatur kuliah, makalah, jurnal dan literatur lainnya (Kurniawati, 2011:3).

Data sekunder dapat diperoleh melalui studi kepustakaan, teknik ini dilakukan dengan maksud untuk memperoleh data sekunder atau data penunjang yang berfungsi sebagai landasan teori yang berguna untuk mendukung penelitian ini, penelitian ini dilakukan dengan mengkaji dan menelaah buku-buku yang berhubungan dengan akuntansi syariah dan PSAK maupun ilmu

caramendatangi perpustakaan atau men-*download* artikel-artikel yang berkaitan dengan judul peneliti.

D. Teknik Pengumpulan Data

1. Penelitian kepustakaan (*Library Research*)

Data yang diperoleh dengan meneliti dan mempelajari literatur-literatur terkait dengan judul skripsi penulis, baik itu dari karya ilmiah dan sumber-sumber bacaan lain yang berkaitan dengan masalah yang diteliti untuk mendapatkan landasan teori.

Dalam penelitian ini peneliti menggunakan literatur-literatur diantaranya: seperti buku laporan keuangan, buku akuntansi, lembaga keuangan syariah yang berkaitan dengan pendanaan dan pembiayaan.

2. Wawancara (*Interview*)

Interview adalah alat pengumpul informasi dengan cara mengajukan sejumlah pertanyaan secara lisan, ciri utamanya adalah kontak langsung dengan tatap muka antara pencari informasi dan sumber informasi untuk memperoleh informasi yang tepat dan objektif.

Dalam penelian ini peneliti mendapatkan informasi dengan melakukan wawancara pada staff bagian CS, *marketing* dan *akunting* dan karyawan yang

3. Dokumentasi

Di dalam melaksanakan metode dokumentasi peneliti menggunakan benda-benda tertulis seperti buku-buku, majalah, dokumen, peraturan-peraturan, notulen rapat, catatan harian dan sebagainya yang berkaitan dengan penelitian ini dan juga peneliti akan mengumpulkan data yang diperoleh dari Bank Tabungan Negara Syariah Cabang Yogyakarta (Arikunto 1993:131).

E. Analisis Data

Untuk melakukan analisis penelitian terhadap kesesuaian akuntansi atas produk pendanaan *mudharabah* dan pembiayaan *mudharabah*, *musyarakah*, penulis menggunakan metode komparatif, yaitu metode menganalisis dengan cara membandingkan dua buah metode menurut Bank Tabungan Negara Syariah Cabang Yogyakarta dengan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK 105 dan 106), sehingga dapat diketahui persamaan dan perbedaan yang terjadi, maka dari sinilah peneliti dapat mengambil sebuah kesimpulan